

大医准第 615 号
令和 6 年 6 月 19 日

関係者の皆様

一般社団法人 大川地区医師会
医師会長 溝渕茂樹

大川地区医師会附属准看護学院
学院長 圖子義文

募集中止のお知らせ

日頃より大川地区医師会附属准看護学院へのご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

このたび、大川地区医師会は令和 6 年 6 月 18 日開催の理事会において、大川地区医師会附属准看護学院の令和 7 年度入学生から学生募集を中止することを決定いたしました。

本学院は昭和 26 年大川郡医師会附属准看護学院として開校いたしました。その後 73 年に渡り、総数 1,023 人の卒業生を医療現場に輩出してまいりました。

しかしながら、少子化、大学への進学増加、近年の社会状況の変化による影響は大きく、またコロナ禍以降ここ 3 年は急激に志願者が減少し、大幅な入学生の定員割れが続いています。今後の本校の在り方について大川地区医師会内で様々な議論を重ね、定員充足の努力をして参りましたが、最終的に今回の結論に至らざるを得ませんでした。

尚、閉校までは大川地区医師会附属准看護学院としての社会的使命と役割を果たすとともに、在学生に対しても責任をもって教育と指導を行って参ります。

これまでに長きにわたり、本校の教育活動にご支援を賜りました皆様方には厚くお礼申し上げますと共に、この度の決定には何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。